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Владимир Якушев готов рассмотреть вопрос введения 
моратория на ухудшение условий осуществления пред-
принимательской деятельности в Тюменской области

Во время передачи «Прямой разговор с Владимиром 
Якушевым», которая прошла в эфире «Тюменского време-
ни» 27 ноября, глава региона расставил все точки над «i» 
в вопросах политики правительства Тюменской области 
по отношению к субъектам малого и среднего бизнеса. 

– На региональном и муниципальном уровнях правила 
останутся неизменными, – ещё раз заверил предпринимате-
лей Владимир Якушев. – Например, по упрощённой системе 
мы можем установить ставку в пятнадцать процентов, а 
можем – в пять. В Тюменской области продолжит действо-
вать минимальная ставка в пять процентов. По налогу на 
имущество ставка будет нулевая для тех категорий, которым 
мы это обещали, – настоящий малый бизнес не пострадает.

В нынешних условиях банки заняли консервативную 
позицию в вопросе предоставления кредитов малому 
бизнесу. Возросла ставка, получить кредит очень слож-
но. «Мы нашли компромисс с региональными банками, 
рассказал губернатор, заложили областное имущество, 
то есть дали твёрдый залог. Привлекли ресурсы для реа-
лизации проектов малого бизнеса через инвестиционное 
агентство. Причём средств привлекли столько, чтобы 
хватило на реализацию всех готовых проектов, про-
шедших экспертизу. Предприниматели смогут получить 
поддержку на пять лет под семь процентов годовых. Вы-
дано уже большое количество инвестиционных займов».

Области важно сохранить набранный темп экономиче-
ского роста. Региональная экономика в последнее время 
ежегодно росла на 10–16 процентов, определённую долю 
вносит в этот рост и малый бизнес. 

Глава региона обратил внимание на следующий мо-
мент: понимание и готовность к диалогу со стороны 
предпринимателей. 

В последнем отчёте налоговой инспекции прозвучало, 
что отдельные предприниматели умудряются не пла-
тить налоги даже по ставке пять процентов, обозначил 
проблему губернатор. «Это недопустимо! Несмотря 
на все сложности, мы поддерживаем малый бизнес, 
малый бизнес, в свою очередь, тоже должен исполнять 
принятые на себя обязательства и выплачивать налоги. 
Иначе мы будем к таким предпринимателям относиться 
по-другому. Уверен, что бизнес-сообщество поддержит 
власть в этом вопросе. Только вместе мы выстроим бла-
гоприятный климат для бизнеса, а не для мошенников. 
Только при этом условии власть и впредь будет иметь 
возможность оказывать поддержку малому бизнесу в 
различных проектах», – подчеркнул  Владимир Якушев.

Именно с таким настроением область входит в 2015 
год. «У нас есть хорошие ресурсы, серьёзные резервы, 
в том числе и интеллектуальные – и в целом по России, 
и в Тюменской области. У нас есть все, чтобы с честью 
выйти из складывающейся в настоящий момент ситуа-
ции», – резюмировал тюменский губернатор .

Глава региона также поддержал инициативу об объ-
явлении моратория до 2020 года на ухудшение условий 
ведения бизнеса на территории Тюменской области, в 
рамках региональных полномочий.

Татьяна СТепанОВа.

О защите интересов 
малого бизнеса

Актуально!

Очень важно, чтобы каждый человек, независимо от со-
стояния здоровья, был полноправным членом общества. 
Одним из приоритетных направлений социальной политики, 
реализуемой в Упоровском районе, является помощь в реше-
нии насущных проблем инвалидов, а это более 10 процентов 
от всего населения района, участие их в общественно-по-
литической, культурной и спортивной жизни. Ограничение 
здоровья не означает ограничения способностей, таланта, 
стремления к самовыражению, к активной жизни. 

Дорогие друзья, люди с ограниченными возможностями 
здоровья! Несмотря на значительные преграды, вы доказали 
обществу, и прежде всего самим себе, что в силах преодолеть 

3 декабря -Международный день людей с ограниченными возможностями

памятник неизвестному солдату – со времён Великой 
Отечественной и по сей день – есть практически в каж-
дом городе и каждой деревне нашей необъятной Родины. 
потому что все доблестные сыны встали на её защиту 
в роковые сороковые, и многие из них не вернулись до-
мой. В любую эпоху умереть в бою было подвигом для 
мужчин-воинов, в любую эпоху свято хранить память 
о героях было делом чести для их потомков. 

К памятнику Неизвестному солдату во всех уголках 
России идут, склонив головы, 9 мая, 22 июня. С этого 
года в календаре официальных праздников появится ещё 
одна дата в память о павших защитниках.

В конце октября депутаты всех четырёх фракций 
Госдумы инициировали внесение поправок в Закон «О 
днях воинской славы и памятных датах России», Совет 
Федерации проект одобрил.  В начале ноября Владимир 
Путин подписал закон, устанавливающий 3 декабря – 
День неизвестного солдата. 

В рамках этого дня запланированы различные темати-
ческие уроки и акции, конкурсы и выставки, концерты и 
встречи. «Никто не забыт, ничто не забыто» - известные 
слова не должны потерять своей актуальности, даже спу-
стя десятилетия и столетия. О том, как впервые отметят 
новую памятную дату патриоты в Упоровском районе, 
мы обязательно расскажем.

Соб. инф.

День
неизвестного
солДата

3 декабря -

УВажаемые жИТелИ УпОРОВСкОгО РайОна!
многое. Выстоять и победить - это ваш ежедневный девиз. 
Подлинное уважение вызывают ваша активная жизненная 
позиция, участие в общественной жизни района. Искренне 
восхищаюсь вашей силой воли, крепостью духа, терпением 
и упорством. Хочу пожелать вам, здоровья, счастья, любви, 
успехов в решении жизненных проблем, душевного тепла и 
поддержки со стороны окружающих вас людей!

Всем остальным – внимательного отношения к чужой 
боли, мудрости и справедливости. Давайте сделаем всё, 
чтобы помочь тем, кто нуждается в нашей поддержке – по-
ступком, добрым словом.

леонид  СаУкОВ, глава Упоровского района.

В  с п о рт ком п л е кс е 
«ладья» прошёл VII От-
крытый турнир по бад-
минтону, посвящённый 
Дню людей с ограничен-
ными возможностями. 

Соревнования прово-
дились по четырём ка-
тегориям, в зависимости 
от степени поражения 
опорно-двигательного 
аппарата. Все участни-
ки показывали завидное 
упорство в личном и ко-
мандном первенствах. 
На обеих игровых пло-
щадках царило отличное 
настроение. Участники, 
сидящие на трибунах и 
ожидающие предстоящих 
матчей, подбадривали со-
перников. По итогам тур-
нира в категории «под-
вижные» победу одержал 
Ильгам Таиров из Ниж-
нетавдинского района. 

В категории «малопод-
вижные» первое место 
занял его земляк Сергей 
Шаламов. В категориях 
«колясочники» и «Д» пер-
венствовали наши Алек-

сандр Ланцов и Алексей 
Калинин соответственно. 
В командном первенстве 
победу праздновали упо-
ровцы, второе место за-
няли нижнетавдинцы, 

третье – представители г. 
Тобольска.

наталья 
СаРыЧеВа, 
директор аУ 

«Физкультура и спорт».

В пятницу 28 ноября в 
районном Доме культуры 
прошло торжественное 
награждение, посвящён-
ное Всероссийскому дню 
матери. 

В большом зале не хватало 
мест для всех гостей празд-
ника – так много желающих 
собралось, чтобы принять 
слова искренней благодар-
ности или поздравить самого 
дорогого человека в своей 
жизни.

Зал приветствовал глава 
района Леонид Сауков. В 
своём видеообращении он 
не только поздравил упо-
ровских мам с праздником, 
но и отметил, как много 
сейчас делается для сти-
мулирования рождаемости 
– программа «Молодая се-
мья», материнский капитал, 
бесплатная земля семьям с 
тремя и более детьми. 

Быть хранительницей 
очага – нелёгкий труд, а 
многодетность – это не толь-
ко великое счастье, но и 
огромная ответственность, 
и ежедневный подвиг. 434 
многодетных женщины про-
живают в районе, 6 имеют 
звание «Мать-героиня», 14 – 
награждены медалью «Мате-
ринская слава», 6 получили 
благодарности от губернато-
ра Тюменской области. 

В этом году за достойное 
воспитание, сохранение ду-
ховных и нравственных цен-
ностей благодарственные 
письма от главы района по-

Благодарность за материнский подвиг

лучили 13 упоровских мате-
рей. Церемонию награжде-
ния провела его заместитель 
по социальным вопросам 
Наталья Кривошеина. 

Были отмечены женщи-
ны, достойно воспитавшие 
двоих ребятишек – Лидия 
Гольцман из Емуртлинского 
сельского поселения и Тама-
ра Коркина из Скородумско-
го. Благодарность получили 
землячки, вырастившие тро-
их детей, – Елена Иванова 
из Пятковского с/п, Таисия 
Махт из Упорово, Тамара 
Рысева из Суерского с/п,  Зоя 
Третьякова из Нижнемана-

ского и Айслу Абдулла из 
Чернаковского с/п. 

Галина Елисеева из Ви-
доновского с/п и Балгайш 
Жулдасова дали достойное 
воспитание четверым сво-
им детям. Также в списках 
награждённых – женщины 
с пятью детьми: Галина 
Романенкова из Буньковско-
го с/п, Светлана Созонова 
из Коркинского сельского 
поселения и Зинаида Тру-
бехина из Бызовского с/п. 
Особых слов заслужила 
Ирина Гарманова из Ли-
пихинского с/п. В её семье 
выросли 8 детей. Ирина 

Владимировна работает 
участковым специалистом 
по социальной работе, а ре-
бятню воспитывает вместе с 
мужем на принципах любви 
и добра.

В знак благодарности и 
огромного уважения всем 
награждённым вручены па-
мятные подарки от главы 
района. И как никогда тро-
гательны были праздничные 
танцевальные и вокальные 
номера в исполнении юных 
упоровских звёздочек.   

Татьяна анЦИпРОВа.
Фото 

Сергея нОВИкОВа.
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Ну и пусть ты немного другой,
Поздравляю с любовью всех тех, 
Кто особенный, кто не такой,
Пусть нас в жизни ждёт только успех.

27 ноября, в преддверии Международного дня людей 
с ограниченными возможностями, который отмечается 
3 декабря, и Дня матери – 30 ноября, первичная органи-
зация №1 районного ВОИ провела заседание круглого 
стола по итогам уходящего года, где поднимались и 
решались различные вопросы по интересующим темам.

На них отвечали специалисты различных ведомств. Сре-
ди них начальник отдела назначения перерасчёта и выплаты 
пенсий ПФР Светлана Михайленко, главный специалист 
Центра социальной защиты населения Татьяна Наничкина, 
директор Комплексного центра социального обслуживания 
населения Елена Мусина, председатель РОО ВОИ Андрей 
Бердюгин. На круглый стол был приглашён гость из Суер-
ского сельского поселения Рустем Сарсикеев.

В перерыве заседания воспитанники школы искусств 
показали прекрасный концерт, который всем поднял 
настроение. Спасибо хочется сказать директору школы 
Анне Крашенининой и преподавателю Татьяне Добриц-
кой, а также всем ребятам.

Андрей Бердюгин рассказал о работе Упоровской ВОИ, 
об успехах нашей первички. Особо отметил спортсме-
на Виталия Тараканова, завоевавшего за полтора года 
на областных и всероссийских соревнованиях восемь 
медалей, множество грамот и дипломов.

Наше мероприятие украсил огромный красивый торт. 
Его нам презентовала предприниматель Елена Федор-
цова и поздравила нас с предстоящими праздниками.

Символические белые хризантемы нам вручила пред-
приниматель Инна Секисова, наш постоянный спонсор.

И в завершении специалист Комплексного центра со-
цобслуживания населения Мария Капусткина провела с 
нами весёлую игровую программу.

Всем устроителям нашего заседания круглого стола 
хотим сказать сердечное спасибо. Особые слова благо-
дарности - Елене Мусиной, которая всегда помогает нам 
в проведении мероприятий.

Поздравляю свою первичку и весь состав РОО ВОИ с 
праздником, желаю всем здоровья, силы духа и терпения.

Татьяна РОМАНОВА, 
председатель первичной организации №1.

День силы духа 
и терпения В выходные в Упорово 

прошла ежегодная сель-
скохозяйственная ярмарка. 

На центральной площади 
свой товар представили 
местные производители и 
частные подворья, а также 
приезжие торговцы. Всего 
– 24 ЛПХ и 14 предприятий 
и индивидуальных пред-
принимателей. 

Свинина, говядина, кони-
на, рыба всех видов, а так-
же гуси, мёд, сухофрукты 
и орехи – вот основной и 
традиционный «зимний» 
ассортимент, за которым в 
субботу спешили жители 
райцентра и сельских по-
селений. 

Ярмарка – это, прежде 
всего, праздник. В наше 
время это не столько спо-
соб купить экологически 
чистые продукты, а ско-
рее повод встретиться с 
односельчанами, соседя-
ми, коллегами, обменяться 
новостями и мнениями о 
торговле вокруг. Этому 
способствовала и погода 
(минус 10 на термометре 
и мягкий снежок), и за-
жигательные музыкальные 
композиции, льющиеся из 
динамиков, установленных 
на площади. 

Торговля шла с само-
дельных «прилавков», ко-
торыми служили обычные 
столы, стулья или капот 
легковой машины. Неко-
торые удачно пытались 
украшать торговое место 
вывесками с информацией, 
где выращена и откуда при-
везена продукция. Приятно 
покупать, зная у кого по-
купаешь. 

Ярмарка – продолжение следует…

Не у всех торговля была 
бойкая. Как сказала рядом 
стоящая односельчанка: 
«Цены – только смотреть». 
Действительно, средняя 
стоимость товаров была 
выше, чем в магазинах или 
у тех же сельхозпроизводи-
телей в обычные дни. Но 
на то она и ярмарка – есть 
из чего выбрать, есть воз-
можность поторговаться, 
да всегда можно найти тех, 
кто ставит разумную цену. 

Были и очереди, как в 
старые советские времена. 
В прямом смысле этого 
слова не протолкнуться 
было к двум-трём торго-
вым палаткам, например, 
к омским мясным полу-
фабрикатам. Упоровцы, 
которым приглянулись 
цены и ассортимент оми-
чей, вставали за колбасами 
и мясными деликатесами 

В этом учебном году отмечает свой 45-летний юбилей 
школа искусств. Именно она является «кузницей» моло-
дых и ярких талантов, которые известны не только у себя 
в районе, но и в области и даже за  пределами страны. 

Если вы следите за публикациями районной газеты, а 
также передачами местного телевидения, то вам очевид-
но знакомы такие имена как Анастасия Русанова, София 
Пахомова, танцевальный коллектив «Радуга». 

И вот ещё одно имя можно с честью поставить в этот 
ряд. Это Павел Ровкин. Именно он стал лауреатом III 
степени всероссийского конкурса «Тюменский звездо-
пад» в номинации «Народные инструменты», который 
проходил в областном центре с 11 по 15 ноября. Тюмень, 
Новосибирск, Сургут, Тобольск, Ишим, Ханты-Ман-
сийск – вот далеко не полный список городов-участ-
ников уже VII по счёту всероссийского конкурса, а 
мы, то есть Павел и его наставник Т.Н. Добрицкая, – в 
тройке лидеров. Хочется в очередной раз порадоваться 
за наших детей. Тех, которые родились и живут среди 
нас. Тех, которые когда-то впервые переступили порог 
школы искусств и сегодня вместе со своими педагогами 
шагают в большую жизнь, прославляя своими талан-
тами малую родину.

Анна КРАШЕНИНИНА, директор ДШИ.

Праздники

плотной шеренгой. Нарас-
хват шла и рыбная продук-
ция у предпринимателей 
из Горьковки (Тюменский 
район). Хоть и не дешевое 
удовольствие, а очередь за 
ним не уменьшалась. Горь-
ковцы к ярмарке подгото-
вились отлично, выставив 
на продажу с десяток наи-
менований рыбки горячего 
и холодного копчений, 
также свежую и слабосо-
лёную. 

Одни приходили сюда 
посмотреть, сравнить и в 
итоге уходили с пустыми 
руками. «Купим всё в 
декабре, сейчас – лишь 
генеральная репетиция», 
– рассуждают между со-
бой стоящие рядом муж-
чины. Кто-то наоборот 
домой возвращался с пол-
ными пакетами, а другие 
даже предусмотритель-

но захватили подручные 
повозки типа санок, на 
которых катили пакеты 
и мешки с закупленной 
провизией. 

Я купила гуся к новогод-
нему столу. Их продавали 
от 900 до 1 200 рублей за 
тушку. Выбрала средней 
упитанности птичку за 1 
000 р. Не стала надеяться 
на предновогоднюю ярмар-
ку – мало ли как непред-
сказуемый «танец» курса 
доллара отразится на ценах 
на местных гусиков... 

Нынешняя ярмарка за-
вершила осенний сезон, 
следующие сельскохозяй-
ственные гулянья придутся 
на 20 декабря, как раз перед 
Новым годом и Рожде-
ством.

Татьяна 
АНЦИПРОВА.

Фото автора.

В районной Думе Решались насущные вопросы
27 ноября состоялось 25-е заседание Думы Упоровско-

го муниципального района четвёртого созыва.

Повестка дня включала в себя 11 пунктов. Три из них были 
посвящены бюджету. Депутаты утвердили главный финан-
совый документ района на 2015 год и плановый период 2016 
и 2017 гг. По словам начальника Финансово-казначейского 
управления по Упоровскому району Александра Плишкина, 
бюджет по всем трём годам сбалансированный и характе-
ризуется социальной направленностью. Будут полностью 
сохранены все меры социальной поддержки населения, 
которые на протяжении уже ряда лет осуществляются за 
счёт средств бюджета муниципального района. Его доходная 
часть составит 688 717 тыс. рублей, это почти на 26 млн. 
больше, чем в 2014 году. Общий объём расходов – 688 826 
тыс. рублей.

Запланированы деньги на мероприятия по подготовке к 
зиме, на строительство павильонов чистой воды, капиталь-
ные ремонты муниципального жилого фонда, содержание 
и ремонт муниципальных автодорог. Немало средств за-
планировано на финансирование образования. Не останется 
без внимания культура, на неё предполагается потратить за 
3 предстоящих года 308 млн. руб., 77,5 млн. рублей пойдёт 
на развитие физкультуры и спорта, что позволит этим от-
раслям не только улучшить качество предоставляемых 
услуг, но и пополнить их материально-техническую базу. 
Будет продолжена поддержка субъектов малого и среднего 
предпринимательства.

Надо оговориться, что этот бюджет не окончательный и в те-
чение года будет претерпевать изменения в сторону увеличения.

Много вопросов у депутатов возникло к докладчику Ната-
лье Васильевой – заместителю главы, председателю комитета 
по имущественным и земельным отношениям, – которая 
говорила «О внесении изменений и дополнений в решение 
Думы Упоровского муниципального района №5 от 19.10.2005 
«О земельном налоге». В связи с изменением кадастровой 
стоимости земли, меняются ставки земельного налога.

Далее парламентарии заслушали сообщение заместителя 
главы, председателя комитета по развитию АПК Виктора 
Полкова о ходе выполнения долгосрочной целевой програм-
мы «Основные направления развития агропромышленного 
комплекса в Упоровском районе на 2014–2016 гг.».

Подходит к своему завершению нынешний год. А значит, 
самое время подводить итоги. О том, как в районе были 
организованы отдых, оздоровление и занятость несовер-
шеннолетних, рассказала заместитель главы по социальным 
вопросам Наталья Кривошеина. 

На нашей территории проживает 4 969 детей, из них 
в возрасте от 6 до 18 лет – 2 982 человека. Лагеря с 
дневным пребыванием – наиболее востребованный вид 
отдыха. В этом году их посещало 2 095 детей. Больше 
всего – 1 960 учащихся – отдохнули на базе общеобра-
зовательных школ, 55 – в учреждениях культуры, 50 – в 
лагере при детско-юношеской спортивной школе и 30 
ребят – при детской школе искусств.

В сельских поселениях спортивные площадки по ме-
сту жительства посетили 1 078 подростков. Не остался 
в стороне от организации летнего отдыха и военно-
спортивный палаточный лагерь «Патриот». Всего здесь 
отдохнуло 446 человек, из них 256 из пяти районов юга 
Тюменской области и 190 – упоровцы. 

Общий охват досуговой деятельностью несовершен-
нолетних в этом году составил 2 159 детей и подростков.

В рамках районной комплексной программы «Тру-
довое лето – 2014» было трудоустроено 900 человек 
от 14 до 18 лет. Всего различными видами отдыха, 
оздоровления и занятости в 2014 году охвачено 2 967 
несовершеннолетних.

Подводя итоги, можно с уверенностью сказать, что 
всё, что было запланировано в этом направлении, было 
выполнено. Скоро начнётся работа по подготовке к 
следующему летнему сезону.

***
В рамках проведения районной Думы прошло рас-

ширенное заседание депутатской фракции партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Секретарь Упоровского местного отделения партии 
единороссов Леонид Сауков вручил дипломы I и II 
степеней участникам областного конкурса первичных 
отделений партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», посвящённого 
70-летию со дня образования Тюменской области.

Также на заседании были отмечены благодарственны-
ми письмами губернатора Владимира Якушева Лилия 
Щёголева и Валерий Махт за большой вклад за орга-
низацию и проведение недавно прошедших выборов 
руководителя региона.

Благодарственное письмом от секретаря региональ-
ного отделения партии Андрея Артюхова за вклад в 
организацию и проведение избирательной кампании 
цикла «Осень-2014» вручили руководителю исполкома 
Упоровского местного отделения партии единороссов 
Татьяне Завьяловой.

Людмила ИВЛЕВА. 

Знай наших!

И снова с гордостью 
о таланте
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Проведение урока стало 
традиционным, мы уже в 
чётвертый раз собираемся 
в этой обширной аудито-
рии. Тема по-прежнему 
остаётся актуальной, она 
напрямую связана с вопро-
сами сохранения здоровья 
и жизни детей на дорогах 
нашего региона.

1. Завершилась первая 
учебная четверть и насту-
пила вторая. Как мы видим, 
природа приносит сюрпри-
зы. Пришли морозы, холо-
да, гололёд. Я обращаюсь 
к учителям и родителям, 
к вам, ребята, с просьбой 
быть предельно внима-
тельными и осторожными 
в этот период, особенно на 
дорогах.

А взрослым посмотреть: 
все ли перешли на зимнюю 
резину. Подготовили ли 
свои автомобили к зимней 
эксплуатации.

2. Руководству школ 
продолжить работу по 
оборудованию уголков, 
кабинетов безопасности 
дорожного движения, стро-
ительству авто городков.

3. В целях получения 
и закрепления знаний по 
безопасности дорожного 
движения необходимо про-
должить добрую традицию 
проведения уроков детской 
дорожной безопасности 

областными, городскими, 
районными и сельскими 
депутатами, а Г.Д. Лоточ-
кин даст поручение своим 
сотрудникам ГИБДД при-
нимать участие в органи-
зации и проведении этих 
уроков.

4. Большую роль играют 
родительские собрания, 
классные часы по дан-
ной тематике, городские и 
районные форумы и кон-
ференции по безопасно-
сти дорожного движения, 
конкурсы школьных СМИ, 
сочинений, рисунков, в 
которых активное участие 
принимают дети.

5. Серьёзным вкладом в 
воспитание законопослуш-
ных граждан стало ежегод-
ное проведение областного 
конкурса «Безопасное ко-
лесо» среди команд юных 
инспекторов движения. 
На соревнования к нам в 
Тюмень с удовольствием 
приезжают ребята из дру-
гих регионов. 

В области работает 396 
отрядов юных инспекторов 
движения. В них занимает-
ся более пяти тысяч ребят. 

Около сорока лет про-
ходит этот конкурс на тер-
ритории области. За эти 
годы тысячи мальчишек и 
девчонок стали его участ-
никами. Тюмень дважды 

становилась местом про-
ведения Всероссийского 
конкурса юных инспекто-
ров. Впервые он прошёл в 
Тюменской области в 1996 
году. Тогда участие в нём 
приняли 53 команды.

Во второй раз он со-
стоялся в 2011 году. В Тю-
мень приехали 300 детей 
из 75 субъектов Российской 
Федерации и более 150 
взрослых – руководителей 
подразделений пропаган-
ды безопасности дорож-
ного движения ГИБДД, 
представители органов 
образования регионов, де-
партамента обеспечения 
безопасности дорожного 
движения МВД РФ, Ми-
нистерства образования и 
науки РФ.

В этом году, 14 мая, в 
детском областном ла-
гере «Остров детства» 
состоялся очередной об-
ластной конкурс «Без-
опасное колесо – 2014». В 
нём приняли участие 120 
мальчишек и девчонок со 
всех городов и районов 
Тюменской области, всего 
30 команд, в том числе, 
команда из Сургута. 

Победителем стала ко-
манда Дома детского твор-
чества из Аромашевского 
района. Она приняла уча-
стие во всероссийском кон-
курсе «Безопасное колесо 
– 2014» и заняла второе 
место в общекомандном 
зачёте.

Также ребята представ-
ляли Российскую Феде-
рацию на Европейском 
чемпионате по изучению 
правил дорожного движе-
ния в Норвегии и заняли 
3-е место.  Тюменская 
команда выступала под 
эгидой Российской авто-
мобильной Федерации.

6. Хочу проинформиро-
вать тех школьников, кто 

управляет мопедами и ску-
терами или планирует это.

В соответствии со ст. 25 
ФЗ «О безопасности до-
рожного движения» уста-
новлены дополнительные 
категории и подкатегории 
транспортных средств, 
для управления которыми 
нужно иметь водительское 
удостоверение:

 – категория М – мопеды 
и лёгкие квадрациклы;

 – подкатегория А1 – мо-
тоциклы с рабочим объё-
мом двигателя внутреннего 
сгорания (ДВС), не превы-
шающим 125 кубических 
сантиметров и максималь-
ной мощностью, не превы-
шающей 11 киловатт.

Согласно ст. 26, право на 
управление транспортны-
ми средствами категории 
«М» и подкатегории А1 
предоставляется лицам, 
достигшим 16-летнего 
возраста, транспортными 
средствами категории «А», 
«В» – лицам, достигшим 
18-летнего возраста.

Чтобы получить води-
тельское удостоверение, 
необходимо пройти обуче-
ние в автошколе на соот-

В областной Думе

Продаётся дом в Скородуме, документы на дом и земельный 
участок имеются. Тел.: 5-46-85.

***
Продаётся дом по адресу: с. Упорово, ул. Советская, 49.  

Тел.: 8-950-499-61-92.
***

Продам благоустроенное помещение в Заводоуковске 
(100 кв. м), 2,5 млн. руб., можно под офис, магазин, кафе или 
квартиру. Тел.: 8-982-907-91-87.

***
Продаются бревенчатый дом и земельный участок в с. Упо-

рово, по ул. Советской, 51. Тел.: 8-919-920-21-07, 8-912-389-21-12.
***

Продам благоустроенный дом, цена договорная. 
Тел.: 8-952-677-41-17.

***
Продаю 2 дома в Скородуме. Тел.: 8-909-887-75-18.

***
Срочно продаю 3-х комнатную квартиру площадью 65,8 м2 

по ул. Крупской, д. 2в, кв. 4, недорого. Тел.: 8-937-950-94-28.

О детской безопасности на дорогах
25 ноября заместитель председателя Тюменской 

областной Думы, член фракции «Единая Россия» 
Геннадий Корепанов в очередной раз провёл в студии 
ТА «Тюменская линия» интерактивный урок, посвя-
щённый теме безопасности дорожного движения. В 
проведении урока участвовали заместитель началь-
ника УГИБДД УМВД РФ по Тюменской области А.Н. 
Чубаров и представитель департамента образования 
и науки Тюменской области. Занятие проводилось с 
использованием Интернета для передачи информа-
ции ученикам 5-7 классов всех школ Тюменской об-
ласти. В ходе диалога Г.С. Корепанов сказал: «Прежде 
всего, хочу поблагодарить всех руководителей школ, 
учителей, родителей за плодотворную работу по обе-
спечению детской дорожной безопасности в этом году.

ветствующую категорию и 
успешно сдать экзамены.

7. В многогранной ра-
боте по созданию условий 
для безопасного движения 
по нашим дорогам при-
нимают участие строи-
тели дорог, дорожно-экс-
плуатационные службы, 
подразделения ГИБДД, 
МЧС, учреждениям обра-
зования, здравоохранения. 
Существенную работу 
проводят депутаты всех 
уровней, общественные 
организации, СМИ.

Итоги этой работы мы 
подвели 29 мая на об-
ластном форуме на тему 
«Безопасность на дорогах 
ради безопасности жиз-
ни», который уже в пятый 
раз прошёл в Тюменской 
области по инициативе 
фракции партии «Единая 
Россия». В рамках подго-
товки к форуму дети при-
няли участие в различных 
акциях, мероприятиях 
организованных органами 
местного самоуправления 
и местными отделениями 
партии «Единая Россия». 
Ребята – участники кон-
курсов и победители – 

получили ценные подарки 
и призы. А учащиеся лицея 
№34 г. Тюмени выступили с 
концертом на акции «Я – за 
безопасные дороги».

Мы активно сотрудни-
чаем и с другими с обще-
ственными организациями 
по вопросам обеспечения 
безопасности дорожного 
движения, такими как Союз 
автошкол Тюменской об-
ласти, байкерским клубом 
«Сибирские ястребы» (ви-
це-президент Валерий Вик-
торович Калалб). Во второй 
половине учебного 2013/14 
года байкеры провели целый 
ряд уроков по безопасности 
дорожного движения в шко-
лах города Тюмени.

В своей работе областной 
парламент активно взаимо-
действует с электронными и 
печатными СМИ, использу-
ет возможности Интернета 
для пропаганды безопас-
ности дорожного движения.

Будем развивать систему 
информационного воздей-
ствия на население в целях 
формирования негативного 
отношения к правонаруше-
ниям в сфере дорожного 
движения с привлечением в 
информационную и профи-
лактическую деятельность 
автотранспортных предпри-
ятий, страховых организа-
ций, автошкол, обществен-
ных и профессиональных 
объединений.

Продолжим работу по 
обеспечению безопасного 
участия детей в дорожном 
движении, организовав си-
стемное обучение детей и 
подростков правилам до-
рожного движения и форми-
руя у детей навыки безопас-
ного поведения на дорогах».

В процессе урока были 
продемонстрированы экс-
понаты со световозвращаю-
щими элементами, которые 
изготовили дети, участвуя в 
конкурсе. Ребята своими ру-
ками сшили различные виды 
одежды, сумочки, значки.

В. ДАлИНГЕР, 
советник.

Продаётся автомобиль ГАЗ-31105 «Волга». 
Тел.: 8-902-812-61-38.

*** 
Продаётся автомобиль ВАЗ-21213, 2001 года выпуска. 
Тел.: 8-952-687-20-57.

***
Продаётся автомобиль ВАЗ-21144, 2007 года выпуска, цвет 

- тёмно-зелёный. Тел.: 8-908-879-70-10.
***

Продаётся автомобиль  «Нива Шевроле», 2005 года вы-
пуска. Тел.: 8-908-870-48-37.

***
Продаётся трактор МТЗ-80. 
Тел.: 8-952-347-02-88.

***
Продаётся сено в рулонах (3 ц, 5 ц) с доставкой. 
Тел.: 8-952-346-48-34.

***
Продаются срубы и колотые дрова. 
Тел.: 3-23-43, 8-904-463-55-53.

Продаются берёзовые дрова. Тел.: 3-27-68.
***

Продаю мёд, 180 р./кг. 
Тел.: 8-982-912-99-83.

***
Продам гречишный мёд,  1 литр – 400 руб. 
Тел.:  8-969-803-66-26.

***
Продаётся мясо утки. Тел.: 8-952-674-75-89.

***
Продам коров. Тел.: 8-950-492-62-71.

***
Продаётся свинина, с. Бызово, ул. Советская, 3. 
Тел.: 8-950-488-52-41.

***
Продаётся стельная корова. 
Тел.: 8-950-487-87-70.

***
Покупаю  коров, телят, овец. 
Тел.: 8-950-497-48-75.

Интерактивный урок.

Урок по безопасности дорожного движения в Бызовской школе.
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